

Dürbheim, den 17. Juli

2023

Liebe Familien,

in wenigen Tagen neigt sich das Schuljahr zu Ende. Wir wünschen Ihnen allen einen erholsamen Sommer und Zeit für gemeinsame Aktivitäten mit Ihrem Kind und Ihrer Familie.

Mit Freude konnten wir in diesem Schuljahr als ganze Schulgemeinschaft die Adventsbesinnung, den Ausflug ins Freilichtmuseum nach Neuhausen ob Eck, die Sportolympiade und den Mathekoffer durchführen.

Darüber hinaus nach Corona wieder das heiß begehrte Gesunde Pausenbrot. An dieser Stelle herzlichsten Dank für die tatkräftige Elternunterstützung sowohl auf dem Sportplatz als auch in der Schulküche.

Unsere Viertklässler verlassen mit Wehmut, aber auch mit großer Vorfreude auf Neues unsere kleine Grundschule. Wir wünschen allen einen guten Start in der weiterführenden Schule.

Die Großen gehen, die Kleinen kommen: Im kommenden Schuljahr sind 35 neue Erstklässlerinnen und Erstklässler am Start. Im Rahmen des Bildungshauses konnten die Kinder bereits schon Schulluft schnuppern. Wir freuen uns auf junges Leben im Schulhaus.

Am Ende dieses Monats werden wir uns von Frau Schreck verabschieden müssen. Sie geht in den wohlverdienten Ruhestand. Wir wünschen ihr nur Gesundheit und Freude bei all den Dingen, denen sie sich nun mit Ruhe und Muße widmen kann.

Für das nächste Schuljahr bekommen wir zwei Neuzugänge an unsere Schule. Beide Lehrerinnen unterrichten in Teilzeit. Frau Mattes kommt aus dem Referendariat und wird an der Grundschule in Rietheim und Dürbheim eingesetzt. Frau Posner kommt mit ein paar Stunden aus der Elternzeit zurück. Beide Lehrerinnen heißen wir an unserer Schule herzlich willkommen.

Frau Glückler und ich werden uns nach drei Jahren Amtszeit aus der kommissarischen Schulleitung zurückziehen. Wir freuen uns beide wieder sehr auf die Arbeit in unseren Klassen.

Frau Groß wurde durch den Schulrat in das neue Amt berufen und wird für die Schule verantwortlich sein. Sie wird dabei von Frau Morlock unterstützt.

Beiden wünschen wir ein glückliches Händchen für die bevorstehenden Aufgaben.



Leider werden wir in diesem Schuljahr Stunden kürzen müssen. Der Lehrermangel trifft den Landkreis Tuttlingen recht stark.

Wie im letzten Schuljahr werden an unserer Schule sieben Klassen unterrichtet.

E1: Frau Bertsch

A1: Frau Schweizer

E2: Frau Haller

A3: Herr Sigloch

E3: Frau Posner

A4: Frau Timm

E4: Frau Glückler

#### Fundkiste:

Bitte schauen Sie im Eingangsbereich nach, ob sich Dinge Ihres Kindes darin befinden.

#### Ablauf am letzten Schultag, Mittwoch, den 26.7.23:

Für alle Kinder beginnt der Unterrichtsvormittag um 7.40h.

Um 8.00h findet ein ökumenischer Gottesdienst in der Kirche statt, an dem auch Eltern gerne teilnehmen dürfen.

Nichtkonfessionelle Kinder oder Muslime sind herzlich in den Gottesdienst eingeladen.

Sonst kommen diese Kinder bitte auf 8.30h in die Schule.

Der Unterricht endet für alle Klassen um **11.05h**.

Es findet im Anschluss **keine Betreuung** mehr statt.



## Materiallisten

Wenn Sie an der Sammelbestellung teilgenommen haben, bekommen Sie in den nächsten Tagen die Information, wie viel Ihr Kind verbraucht hat.

**Zu Beginn des neuen Schuljahres** müssen Sie dann nur wieder den Restbetrag zu 25 Euro beim Klassenlehrer aufzahlen.

## Erster Schultag nach den Ferien (Montag, den 11.9.23)

Alle Kinder haben von 7.40 bis 11.05h Unterricht.

Ab Dienstag findet der Unterricht nach Stundenplan Ihres Kindes statt.

## Betreuung im Schuljahr 23/24

Die Betreuung findet ab dem zweiten Schultag statt. Bitte melden Sie Ihr Kind dafür bei Frau Schöttle im Sekretariat an.

Aus organisatorischen Gründen wird erst ab der dritten Woche warmes Mittagessen angeboten.

Im Namen des Kollegiums möchte ich mich nochmals bei Ihnen für die intensive Zusammenarbeit und Ihr Engagement bedanken: So viele Hände, die bei Aktionen mit angepackt haben und viele Köpfe, die mitgedacht haben.

Das ist Schule!

Auf einen wunderschönen Sommer!

Herzliche Grüße,

Elke Timm, Schulleitung i.V.

